
Liminaire CHSCT du 7 octobre 2021

Monsieur le Président du CHSCT,

Je  voudrais  vous  avertir  aujourd’hui  de  la  situation  du  SGC  des  Andelys.  Les  risques
psychosociaux y sont en terrain on-ne-peut -plus-fertile :
- sous-effectif critique;
- budgets transférés en mode dégradé ;
- agents ne désirant pas du tout y être mutés “d’office” ;
- télétravail pas du tout favorisé ;
- locaux inadaptés ;
- accès routier pas pratique ;
- élus locaux excédés.

Quelle idée de vouloir créer le plus gros poste du département (38 agents) au milieu de nulle
part, entre un château en ruine et une sous-préfecture en sursis ? 
Je vous passe le discours sur les agents qui réclament d’être sur de plus gros postes, dans
de plus grandes villes, le discours sur la sociologie de nos agents qui ne veulent absolument
plus se retrouver à la campagne. Le NRP (nouveau réseau de “proximité”) devait les rendre
heureux...

Quand nous avons réclamé une antenne sur Vernon, ou un poste de plein exercice sur la rive
gauche, nous n’avons pas franchement eu de réponse. Simplement : “c’est un sujet qui a
déjà été délibéré en CTL et voté”. C’était la réponse du Président du CTL.

Maintenant, il faudrait faire muter et migrer les agents et les budgets au pas de course. 
Une course vers quoi? 

Quand les agents de Vernon me confient que la DRH leur conseille vivement
de rejoindre Les Andelys, pour cause de fusion prévue au 1er janvier 2022,
sommes-nous, ou non, au niveau des menaces ? 
Du genre: si vous ne le faites pas, comme ALD, vous pouvez être nommés
n’importe où dans le département, mais plutôt sur le poste que vous désirez
le moins. 
De préférence, votre pire cauchemard. 
Faut-il  oublier  que  “ALD”  signifie  A La  Disposition  du  Directeur,  et  sous-
entendre  vaillamment  que  le  Directeur  est  systématiquement  malveillant
envers les agents nous étonne.
Je me rappelle Jean Lefévre dans Les Tontons flingeurs qui disait avec son air niais:  “c’est
pas une menace, c’est un conseil”. La mafia selon Audiard, en quelque sorte. Alors, c’est pas
une menace d’aller aux Andelys, c’est un conseil ?

Nous allons tout droit vers une catastrophe humaine d’ampleur sur ce poste.



Je vous demande, Monsieur le Président du CHS-CT de la DDFIP Eure, de prendre des
mesures d’urgence pour juguler cette catastrophe.


